



Dieser Transportflug gehört wohl zu den exotischsten und denkwürdigsten Flügen, die jemals am Flughafen Linz abgewickelt wurden: mit satten 311 Stunden Verspätung landete eine Boeing C-17A Globemaster III der Royal Australian Air Force, um militärische Fracht für ihr Heimatland abzuholen.



23. Jänner 2019: C17-Transport nach Australien

Freitag, den 25. Januar 2019 um 23:56 Uhr

Nach einem schweren technischen Defekt traf die Boeing C-17A Globemaster III A41-213 mit fast 14 Tagen Verspätung aus Brize Norton (UK) ein (Foto: M. David)



Die australische Luftwaffe betreibt insgesamt 6 Globemaster, welche nicht nur in Australien, sondern auch regelmäßig in den USA, nach Großbritannien und sogar in die Antarktis für Versorgungsflüge der wissenschaftlichen Stationen auf dem Südpol zum Einsatz kommen (Foto: M. David)



Rechtliche Hinweise: Die Inhalte dieses Dokuments sind urheberrechtlich geschützt und dürfen nicht ohne schriftliche Genehmigung der Bundesregierung kopiert oder verbreitet werden. Die Nutzung ist auf den Zweck der Informationsbereitstellung beschränkt. Die Weitergabe an Dritte ist untersagt.

